



Eduardo Rivera pide a diputados y senadores que regrese el Fortaseg

Al insistir que se regresé el fondo de Fortalecimiento para la Seguridad (Fortaseg), el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, solicitó a diputados federales no dejar solos a los municipios, esto durante la ceremonia de Graduación de la Generación 33 de los cadetes de la Academia de Policía Municipal.



En su mensaje, el presidente municipal hizo la petición a los integrantes del Congreso de la Unión y a Senadores de la República, pero en especial a los que son de Puebla, que durante el análisis del Presupuesto de Egresos gestionen este recurso. “Pedir con respeto a todos y cada uno de los diputados federales y senadores de la República, que por cierto hay muchos de aquí de Puebla, diputados y senadores que van a decidir el Presupuesto de Egresos de la federación que no nos dejen solos a los municipios del país y en particular al municipio de Puebla”, enfatizó el presidente municipal.

En este contexto, comentó que su administración ha trabajado de forma coordinada con los diferentes niveles de gobierno, pero en el 2021 existía un fondo de cuatro mil millones de pesos del Fortaseg y este desapareció.

Recordó que hace dos años eran 16 municipios de la entidad poblana quienes recibían este presupuesto entre 180 millones de pesos anuales y eran municipios como Atlixco, Tehuacán, San Martín Texmelucan, Tecamachalco, Amozoc, Tepeaca, Teziutlán y Puebla, que son gobernados por diferentes fuerzas políticas.

“Es inaceptable que nos dejen a los municipios solos con esta tarea siendo una de las principales exigencias de los ciudadanos de este país; nosotros sí estamos preparados para enfrentar los problemas de inseguridad, pero que nos regresen estos recursos que son necesarios, por eso este llamado enérgico, también respetuoso a todos los diputados de todas las fuerzas políticas”, expresó el primer regidor de Puebla.

Asimismo, reconoció el esfuerzo de los cadetes al prepararse durante estos meses en la Academia de Policía del municipio, por lo que con esta 'Generación 33' se gradúan 52 cadetes, 23 hombres y 29 mujeres. Resaltó que desde que comenzó su administración a la fecha se han graduado 190 cadetes que se incorporaron a la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), teniendo en total 380 policías en toda la administración.